

**Message de Sa Majesté le Roi Mohammed VI aux membres du contingent
marocain se rendant au kosovo**

(30 octobre 1999)

«Que la Bénédiction et la Paix soient sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,
Officiers, Sous-Officiers et Hommes de Troupe du contingent marocain devant se
rendre dans la Province du kosovo

Fidèle aux démarches et à la voie tracée par Notre Auguste Père, Sa Majesté le Roi Hassan II, le Regretté Chef Suprême, que Dieu ait son âme en Sa Sainte Miséricorde, Nous avons décidé de vous dépêcher à la Province du kosovo pour participer à l'opération du maintien de la paix et d'élimination des séquelles de la guerre destructrice.

Cette initiative du Royaume du Maroc relève d'une pratique enracinée dans son histoire et d'une tradition marocaine ancestrale qui a marqué la politique de Notre pays. Elle procède également d'une perception consciente des engagements du Maroc sur le plan international, du devoir de solidarité avec les différents peuples pour soutenir la légitimité internationale et contribuer au triomphe des principes du droit et de la légalité.

Compte tenu de l'intérêt particulier que Nous accordons à ce contingent qui se distingue par son aspect sanitaire et social, et pour honorer et encourager les éléments qui le composent, Nous avons décidé de placer les opérations actives et organisées de solidarité qui marqueront la contribution de la société civile, sous la présidence effective de Notre Sœur, Son Altesse Royale la Princesse Lalla Meryem, Présidente des services sociaux des Forces Armées Royales et de l'Observatoire National des Droits de l'Enfant, eu égard aux sentiments humains profonds que l'on connaît à Son Altesse et la sollicitude dont elle entoure les questions sociales.

Officiers, Sous-Officiers et Hommes de Troupe,

Cette participation est l'expression forte d'une solidarité agissante entre les deux sociétés, civile et militaire, d'une convergence complémentaire de leurs efforts et constitue une manifestation parmi tant d'autres, de la concorde qui existe entre les composantes de Notre société, de leur harmonie parfaite, conformément à nos valeurs civilisationnelles en un destin humain commun à tous les peuples.

A travers cette participation, vous allez écrire de nouvelles pages de Notre glorieuse histoire, des pages qui viendront s'ajouter à celles déjà enregistrées et qui témoignent de votre présence permanente sur tous les fronts pour défendre la liberté, la dignité et sauvegarder les valeurs humaines.

La contribution de votre contingent, à l'instar des précédents, sera portée sur ce registre pour rappeler au monde les portées morales et humaines de la présence du Maroc dans cette Province, ainsi que les fortes et nobles significations de cette participation.

Restez, que Dieu vous préserve, fermement attachés aux préceptes de Notre religion musulmane et à ses valeurs de compassion et de soutien. Agissez, la main dans la main, pour faciliter les missions des associations participantes et ne ménagez aucun effort pour venir en aide aux victimes de cette tragédie et plus particulièrement aux enfants, aux personnes âgées et aux femmes.

Une telle action devrait s'inscrire dans le cadre du programme des opérations arrêtées dans le domaine médical et des activités sociales, et répondre au souci d'alléger les souffrances des populations qui ont enduré les affres de la guerre dans cette région qui nous est chère, leur restituer les sentiments de sécurité et de quiétude et leur redonner confiance en l'avenir.

Soyez, que Dieu vous protège, les meilleurs ambassadeurs de votre paisible pays et faites preuve des vertus qui ont toujours caractérisé Nos Forces Armées Royales, les vertus de discipline, de sacrifice, de solidarité et d'entraide.

Tachez d'accomplir votre mission de façon à honorer votre pays et à combler les vœux de votre Chef Suprême et Chef d'Etat-Major Général des Forces Armées Royales.

Nous implorons le Tout-Puissant de vous accompagner dans toutes vos démarches, de vous aider, de guider vos pas, d'assurer le plein succès à votre mission. qu'il fasse de vous pour toujours, les serviteurs dévoués de votre pays, fidèles à votre devise éternelle: Dieu, la Patrie, le Roi».

